



01.12.2022 - 09:11 Uhr

Walensee-Bühne: Ein neues Heidi-Musical zum 20-jährigen Jubiläum



Heidi war eine der ersten und erfolgreichsten Produktionen der Walensee-Bühne. Zum 20-jährigen Jubiläum kehrt das Musical in einer komplett neuen Version zurück – mit einer neuen Inszenierung, neuer Musik und einem neuem Textbuch. Die Erfolgsgeschichte der Walensee-Bühne mit über 450'000 begeisterten Besucher:innen wird am Mittwoch, 12. Juni 2024 gebührend mit der Uraufführung gefeiert.

Der Vorverkauf mit 25 % Frühbucher-Plus-Rabatt startet heute, am 01. Dezember, pünktlich zu Weihnachten.

Alle Informationen zum neuen Heidi-Musical entnehmen Sie bitte der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial von den bisherigen Inszenierungen auf der Walensee-Bühne finden Sie [hier](#).

Über eine Berichterstattung in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen. Gerne vermitteln wir Ihnen Interviews mit Projektleiter Marco Wyss und stehen bei Rückfragen zur Verfügung.

Herzliche Grüsse

Céline Schleich

externe Medienstelle Walensee-Bühne

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadtturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Tel. +41 56 209 15 15

Direkt +41 56 544 61 64

celine@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100899467> abgerufen werden.